



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Mobilisation citoyenne : Le 30 octobre, l'Outaouais se mobilise pour l'équité en santé

Gatineau, le 7 octobre 2024 — Les citoyens de l'Outaouais sont invités à se mobiliser en grand nombre le 30 octobre 2024 à l'Espace Canevas (425 boulevard Saint-Joseph) entre 9h00 et 18h00, afin de **signer le Manifeste pour une Équité Régionale en Santé**.

Il y a cinq ans, l'Assemblée nationale reconnaissait les particularités de notre région en matière de soins de santé, mais aucune action concrète n'a encore été mise en œuvre. Face à cette situation, les citoyens, organisations locales et leaders communautaires appellent à une **mobilisation massive** pour exiger des mesures immédiates.

Vous, représentants des médias êtes encouragés à relayer cette information et à **inviter la population** à participer à cette journée de mobilisation. Plus la participation sera grande, plus le message de l'Outaouais aura un impact auprès des décideurs politiques.

Détails de la mobilisation :

- Date : 30 octobre 2024
- Lieu : Espace Canevas, 425 boulevard Saint-Joseph, Gatineau
- Horaire : De 9h00 à 18h00
- Action : Signature du manifeste, échanges citoyens, et mobilisation collective

Pourquoi participer ?

Cette mobilisation vise à :

- Exiger un financement équitable pour l'Outaouais et des solutions concrètes pour contrer l'exode des professionnels de la santé.
- Porter la voix collective des citoyens de l'Outaouais auprès de l'Assemblée nationale et du ministre de la Santé.
- Montrer l'unité et la détermination des habitants de la région à obtenir des soins de santé à la hauteur de ceux offerts ailleurs au Québec.



La population est invitée à se rendre à l'Espace Canevas à tout moment durant la journée pour apposer sa signature au manifeste. Chaque signature représente un soutien supplémentaire à cette cause commune.

Les médias sont invités à couvrir cette mobilisation et à relayer l'information dans leurs réseaux, afin de maximiser la participation et de démontrer la volonté collective des citoyens de l'Outaouais d'obtenir des soins de santé équitables et de qualité.

Vous trouverez le manifeste en pièce jointe à ce courriel.

-30-

Pour information :

Béatrice Lefebvre-Laflamme
Coordonnatrice des communications-marketing
Fondation Santé Outaouais
Bureau : 819 966-6108 poste 306
Mobile : 873 455-3278
blefevre@fondationsantegatineau.ca

À propos de SOS Outaouais :

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, appuyée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.